Liebe FreundInnen edler Düfte!

Was für ein wunderbarer Herbstbeginn, der uns mit seinem prächtigen Farbenspiel auf langen Spaziergängen begleitet!

Wenn die Temperaturen jetzt aber langsam sinken und die Sonnenstunden weniger werden, dann holen wir uns Kraft und Freude bei herrlichen Düften - blumig, holzig, temperamentvoll oder sanft - Sie haben die Wahl und wir haben ein paar Vorschläge für Sie!

Duften Sie wohl!
Ihre Fragrance Foundation Austria



Die Duftexpertin gratuliert ...

Eva Syndram, Verlegerin, Chefredakteurin und Inhaberin von "hautnah, das schöne fachmagazin"



Alles Gute! Happy birthday! Joyeux anniversaire, L'Eau d'Issey! Komponiert hat es der große Jacques Cavallier-Belletrud 1992. Gefeiert wird er für diese und andere geniale olfaktorische Kunstwerke. Für Bulgari (pour homme), Cartier (Pasha), Giorgio Armani (Acqua di Giò), Jean-Paul Gaultier (Classique), Tom Ford (Tuscan Leather) oder YSL (M7), heute ist Cavallier-Belletrud Hausparfumeur von Louis Vuitton.



Wenn man bedenkt, dass so manche Kreation ihr erstes Jahr am Markt nicht überlebt, eine enorme Leistung: L'Eau d'Issey – seit dreißig (!) Jahren ein Welterfolg! Und ein erstaunliches Konzept in einer Zeit, als schwere, opulente orientalische/ambrierte Parfums dominierten. Denn L'Eau d'Issey gehört zur sogenannten frisch-aquatischen Duftfamilie, die mit Pierre Bourdons Davidoff Cool Water 1988 begründet worden ist. Deren Geheimnis? Calone, ein wundervolles synthetisches Molekül (Pfizer, 1966), mit dem "Nasen" eine belebende Ozeanbrise zaubern.

Warum der Fashion-Samurai, der in Paris Karriere machte und eng mit der damaligen CEO von BPI (heute: Shiseido Group), Chantal Roos, eine so meerfrische Kreation erarbeitete? In Japan galt es nicht als vornehm, sich zu stark zu beduften. Issey Miyake strebte ein höfliches Parfum an, das uns zugleich einen Flirt der Kultur seiner Heimat wie mit der Haute Parfumerie à la Française gönnt: Calone und Lotus umarmen weiße Blüten, Rose und grüne Akzente. Wie sagte noch mal der Visionär Issey Miyake, der unlängst von uns gegangen ist und – gemeinsam mit Fabien Baron & Alain de Mourgues – auch das legendäre Flakon-Meisterwerk schuf, lang vor "Fridays for Future": "Die Natur ist der beste Parfumeur. Man muss sich von ihr nur inspirieren lassen."

Hello Fall ...

... so duftet der Herbst! Lassen Sie sich von unseren Vorschlägen inspirieren! Einfach auf das Bild <u>klicken</u> und neuen Lieblingsduft finden!



Get more for less ...



Follow us ...



Stay updated! Folgen Sie uns auf <u>Facebook</u> und sichern Sie sich Ihre Chance auf traumhafte Düfte und andere Gewinne.

Auch im Herbst ...

... unterstützen wir österreichische Unternehmen! Kaufen Sie beim heimischen Parfumeriefachhandel, Sie sichern damit Arbeitsplätze und festigen den Wirtschaftsstandort Österreich! Durch einen Klick auf das Bild kommen Sie zu den Websites der Handelspartner!





















